

＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊
キッズ巡回サッカー教室



泉保育園(甲州市)



2015年6月25日木曜日開催



辻先生から・＊。＊ ＊ ・ ☆。参加園児数13名

子ども達は、サッカー教室をととても楽しみにしていました。年長児の子ども達に合った内容、また言葉掛けをして頂けたので、子ども達も十分に楽しめた様子でした。園に、もどってからサッカー教室の話でもちきりです。「コーチ、カッコよかった!」と話していました。子ども達に笑顔で関わり、ボール遊び・サッカーの楽しさを教えて頂き、ありがとうございました。今後も子ども達と楽しんでいきたいと思ひます。



泉保育園のみんな、元気にしてるかな～? また、参加して頂いた保護者の皆様も元気しておりますか?? お山コーチ・つかだコーチは元気に頑張っているよ(#^_^#) コーチたちが、園に到着すると、みんなは大きな声で迎えてくれましたね(*^_^*) 人数集まりでは、お家の方と協力して早く集まる事が出来たり、人数が足りない時には呼び合ったりしましたね。ペンギン歩き・うさぎジャンプ・カエルキャッチでは、色々な場所に運べたり、ジャンプしたね。ドリブル・ボールタッチでも上手に出来、最後のゲームでは、子供も親も白熱したゲームが出来ました。お家でも今日のボール遊びやサッカーを楽しんで下さい。また、コーチ達と一緒にサッカーしようね(*^_^*) 給食も残さずに食べてね~(#^_^#)



ねずみコーチ



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVfV甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会＊ ＊